



Vamos a protegernos del cáncer...
Tú te **Vacunas**
y yo me hago el **Papanicolau**



En abril se aplicará la primera dosis y en octubre la segunda.

Recuerde que las niñas deben recibir las dos dosis para estar protegidas.

Prueba de Papanicolau

La prueba de Papanicolaou, también denominada citología vaginal, es la prueba más frecuente de detección del cáncer de cuello uterino. Por lo general, se realiza durante el control ginecológico de una mujer.

La prueba de Papanicolaou consiste en obtener una muestra de células del cuello uterino. La muestra se coloca en una placa de vidrio o en un frasco que contiene una solución para conservar las células para ser examinadas en laboratorio.

La detección temprana ayuda a salvar vidas



Vamos a protegernos del cáncer...
Tú te **Vacunas**
y yo me hago el **Papanicolau**

“El virus del papiloma humano causa el cáncer de cuello uterino que mata a 3 mujeres cada día... Hoy podríamos ser nosotras, mañana nuestras hijas.

Es por eso que el Ministerio de Salud informa que se vacunará a niñas de 10, 11 y 12 años en Unidades Educativas y las estudiantes que no lograron vacunarse podrán hacerlo en el Establecimiento de Salud más cercano a su hogar, los meses de abril (1ra dosis) y octubre (2da dosis).

Vacunemos a nuestras niñas para protegerlas de este virus”

Esta vacuna es gratuita y de alta calidad





¿Qué precauciones se deben tomar para la vacunación?

- *Es importante que las niñas hayan consumido algún alimento antes de ser vacunadas.*
- *Deben estar sentadas para ser vacunadas y permanecer así por unos 15 minutos.*

¿Cómo y cuándo se va a vacunar?

- *Personal de salud capacitado visitará los establecimientos escolares de Bolivia para vacunar a las niñas en abril y en octubre.*